

ZAZU



Пип, Пол и Хауи

мягкая игрушка-грелка

с успокаивающим ароматом лаванды



Пингвин Пип



Белый медведь Пол



Хаски Хауи



Разработано ZAZU | Postbus 299 |
3740 AG Vaam | Нидерланды |
Дополнительная информация
service@babyoptgroup.ru | zazu-kids.ru



RU-V2-PIP-PAUL-HOWY-2018-11-08

ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

RU

ИНСТРУКЦИЯ ПО НАГРЕВАНИЮ

- Извлеките мешочек с семенами из игрушки и нагрейте его в микроволновке.
- Положите мешочек с семенами обратно в игрушку.
- Нагревайте только в микроволновке. Микроволновку следует использовать только взрослым.
- Максимальное нагревание: 600 Вт - 800 Вт = максимум 2 минуты; 850 Вт - 1000 Вт = максимум 90 секунд.
- После извлечения из микроволновки температура изделия может увеличиться
- Чтобы нагреть изделие повторно, дождитесь когда оно станет комнатной температуры.

ИНСТРУКЦИЯ ПО ОХЛАЖДЕНИЮ

- Извлеките мешочек с семенами из игрушки и положите в морозилку на несколько часов.
- После охлаждения положите мешочек с семенами обратно в игрушку.

ИНСТРУКЦИЯ ПО УХОДУ

- Следуйте инструкции по уходу на этикетке продукта.

ПРАВИЛА БЕЗОПАСНОСТИ

- Важно! Сохраните данную инструкцию для дальнейшего использования.
- Храните упаковку отдельно от маленьких детей.
- Не размещайте слишком близко к ребёнку.
- Плюшевую часть можно стирать вручную и сушить на воздухе, предварительно удалив мешочек с семенами.
- Внутри изделий находятся мешочки с семенами льна и листьями лаванды, их можно извлечь.
- Не глотайте содержимое.
- Аккуратно извлеките мешочек с семенами из микроволновки, он может быть горячим.
- Осторожно, можно обжечься! Не перегревайте. Избегайте длительного контакта с кожей.
- Регулярно проверяйте на наличие повреждений.
- Храните в сухом и прохладном месте.
- При повреждении, утилизируйте с обычными отходами.

GENERAL

EN

HEATING INSTRUCTIONS

- Remove the beanbag from the toy and place in the microwave to heat.
- Put the beanbag back in the soft toy.
- Heat only in microwave oven. Only adults should operate the microwave oven.
- Maximum Heating guidelines:
600w - 800W = 2 minutes maximum
850w - 1000W = 90 seconds maximum
- Before giving the product to your child, thoroughly knead the beanbag to make sure the heat is evenly distributed.
- Temperature may increase after removal from the microwave oven.
- Only reheat when the element is at room temperature.

COOLING INSTRUCTIONS

- Remove the beanbag from the toy and place a few hours in the freezer to cool.
- After cooling put the beanbag back in the soft toy.

CLEANING INSTRUCTIONS

- Please follow the care instructions on the product label.

SAFETY REGULATIONS

- Important! Keep for future reference.
- This ZAZU product is fully compliant with the EU, CA, AU, NZ & USA legislation.
- Please keep the packaging away from small children.
- Do not place too close to the baby.
- The plush can be washed by hand and air dried, but remove the beanbag beforehand.
- Our microwaveable products have removeable inner bags, which contain flaxseeds and lavender leaves.
- Do not ingest contents.
- Do not overheat. Avoid prolonged direct contact with the skin. Heated element may cause burns.
- Take care when removing the product from the microwave, it can be hot.
- Inspect at regular intervals for damage.
- After each use store in a dry and cool place.
- Dispose of in normal household waste if worn or damaged.